



900 postes de policiers et de gendarmes supplémentaires ?

La FPIP communique

Le 16 septembre 2015, Monsieur le Premier Ministre annonce devant l'Assemblée nationale un renfort d'effectifs de 900 policiers et gendarmes, notamment à destination de la **PAF**, afin de faire face à l'immigration irrégulière, sans toutefois négliger « les dispositifs liés à la lutte contre le terrorisme et la délinquance ».

Bien, serait-on tenté de dire, mais la **FPIP** ne se contente pas d'une déclaration politique, elle veut des faits !

De quoi s'agit-il exactement Monsieur le chef du Gouvernement ?

S'agit-il de création de postes, ce dont la **FPIP** se féliciterait évidemment, ou bien d'un « transfert » d'effectifs ?

S'il s'agit de création de postes, il va falloir RECRUTER, FORMER et AFFECTER.

Tout cela prendra un temps certain pendant lequel la charge de travail de tous nos collègues et surtout ceux de la **PAF** ne fera que s'alourdir.

S'il s'agit d'un transfert d'effectifs, nos concitoyens apprécieront, les policiers aussi...

Loin des déclarations politiques, la **FPIP** exige des précisions et ne manquera pas de vérifier auprès des personnes concernées, de quelle façon cette déclaration sera suivie d'effet.